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PRESIDENTE PEDE OBRAS 
EM AMBULATÓRIO
O presidente da Câmara de 
Jundiaí, Faouaz Taha (PSDB), 
fez recentemente visitas insti
tucionais a equipamentos de 
saúde do município, públicos 
e privados. Em relação ao Am
bulatório de Moléstias Infec- 
tocontagiosas, Faouaz rece
beu uma comissão de funcio
nários na Câmara que entre
gou documento detalhado so
bre as reformas necessárias à 
unidade. Um ofício foi encami
nhado à prefeitura, que diz 
que as obras virão em breve.

REFORMA MOTIVA 
ATO NO DOMINGO
O integrante do movimento 
Vem pra Rua, Alexandro Timó
teo, fez uso da tribuna livre, na 
Câmara de Jundiaí para convidar 
a população a participar de um 
novo ato prógovemo, neste do
mingo I30I às ioh. Um dos temas 
defendidos, segundo Alexandro, 
será a Reforma da Previdência 
“Se não lutarmos para que 0 Bra
sil coloque as contas em dia, nos
so futuro estará comprometido.”

CÂMARA PRESTA 
HOMENAGENS
A Câmara de Jundiaí fez on
tem (25) homenagens a esco
las, empresas e munícipes 
com projetos e histórias de vi
da que se destacam. Entre os 
presentes, foram homenagea
dos os integrantes do grupo 
Doutores Cidadãos, estudan
tes e professoras das escolas 
municipais Aparecido Garcia e 
Joaquim Candelário de Freitas, 
peia conquista da medalha de 
bronze, fase nacional, na Olim
píada Internacional de Mate 
máticasem Fronteira.

Câmara aprova projeto que 
incentiva inovação tecnológica
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A Câmara Municipal de 
Jundiaí aprovou na sessão des
sa terça-feira (25) projeto do 
vereador Cristiano Lopes 
(PSD), que altera a lei que ins
tituiu a Política Municipal de 
Ciência, Tecnologia e Inova
ção, como também o Conse
lho M unicipal e Fundo de 
Apoio, para autorizar convê
nios que preveem requisitos 
para a qualificação de institui
ções científicas e tecnológicas. 
Foi aprovada ainda uma emen
da que suprime a exigência de 
manifestação do Conselho 
Municipal de Ciência, Tecno
logia e Inovação."Agora segue 
para sanção do executivo. A 
aprovação do projeto é um 
passo importante para que en
tidades com ou sem fins lucra
tivos possam buscar recursos, 
por meio de convênios e parce
rias", analisou 0 vereador.

Com engenheiros e profis
sionais da área presentes, a 
discussão tomou conta do ple
nário. Segundo Antonio Gil
berto de Freitas Filho, diretor 
do Instituto de Tecnologias 
de In d u str ia liza çã o  de 
Edificações (Itie), é relevante 
que 0 tema seja debatido em 
âmbito municipal, pelo legis

cais precisam da qualificação 
para que estejam aptas a par
ticipar dos programas e des
sa form a receber recursos, 
com a celebração de novos 
convênios, conforme os re
quisitos previstos.

O analista de sistemas Ro
drigo Cremer, também presen
te, é 0 criador de um ecossiste
ma chamado W ork Valley, 
parceiro do instituto. "E uma 
plataforma, um lugar digital 
que estabelece parcerias im
portantes para quem busca fo
mentar a área de inovação”, 
ressaltou Rodrigo.

OUTRAS APROVAÇÕES
Foi aprovado também pro

jeto do prefeito municipal re
ferente à adequação de valo
res de gratificação concedida 
aos servidores municipaliza
dos na área da saúde. Outro 
projeto aprovado, de autoria 
do vereador Arnaldo Ferreira 
de Moraes, 0 Arnaldo da Far
mácia (PDT), assegura nos 
ônibus do serviço público de 
transporte coletivo, 0 embar
que de gestantes e obesos pe
la porta traseira. O projeto do 
vereador Edicarlos Vieira 
(PSD), que inclui no calendá
rio m unicipal de eventos a 
Feira da Solidariedade, tam
bém foi aprovado.

Vereadores aprovam gratificações a servidores da saúde  e a criação de convênio para institutos tecnológicos

lativo. "Temos importantes 
programas em andamento, 
um deles desenvolvido pelo 
Itie junto com a Blockchain 
Solutions, além de parcerias 
com a SBR, que oferece solu

ções em beneficiamento de re
síduos", explicou 0 diretor, ci
tando a im portância  das 
ações de logística reversa e 0 
incentivo para o acesso de no
vos empreendedores.

Foi ressaltado ainda que a 
lei federal foi regulamentada 
em 2018, daí a importância 
dos m unicípios se adequa
rem para poderem receber os 
incentivos. As instituições lo-
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